

校長室の窓から

令和2年 6月 3日

江戸川区立西小岩小学校 校長 則岡 小織

学校再開！分散登校が始まりました！

6月1日(月)より4つのグループに分かれての登校が始まりました。子どもたちは元気に登校し、久しぶりに友達と会うことができ嬉しそうでした。自分のクラス、担任の先生を忘れていた子もいたりしてこの2か月間の大きさを感じました。この分散登校期間は、新しい生活様式を身に付けて、「with コロナ」を理解して、ゆっくりと学校生活に慣れていくことを目指していきます。

3密を避けるため、保護者の皆様が学校に来て子どもたちの様子を見る機会が今年度はほぼない状態です。これまで学校では、ホームページ、学校だより、学年だより等で様子をお伝えしてきました。しかし、実際に様子を見ることのできない今年度、保護者の皆様にとっては不安なことと思います。そこで、「校長室の窓から」と題して子どもや学校の様子を適宜伝えていきたいと思っています。不定期ではありますが、少しでも子どもたちの様子を知って安心していただけたらと思います。

校門まで送ってくださる保護者の皆様、ありがとうございます。登校できることに安心しつつ、不安も隠せない様子で我が子の後姿を見送っていらっしゃる姿が印象的でした。

今回は、西小岩小学校の新型コロナウイルス感染症防止対策についてお知らせします。以下の基本方針を基に、ご家庭と協力して感染症対策に取り組んでいきたいと思っています。

① 基本的な感染症対策

感染源を断つ・・・発熱、風邪の症状があったら自宅休養
朝の検温

感染経路を断つ・・・手洗い、咳エチケット
ドアノブ、手すり、スイッチ等の消毒

抵抗力を高める・・・十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事

② 集団感染リスクへの対応

3密を避ける・・・換気の徹底
手の届く距離に集まらないための配慮
近距離での会話や大声での発声を避ける

★毎朝の検温、マスクの着用のご協力ありがとうございます。この機会に、自分の健康を考えて実践する力を付けさせたいです。

<学校での具体的な対応>

登校初日

- ① 校長先生の話 (放送)
 - ・学校生活を楽しもう
 - ・コロナウイルス感染者等への差別や人権侵害について
- ② 登下校の安全について
- ③ 感染症防止について
- ④ 避難経路の確認



★大事な話をしっかり聞いていました。

学校環境

- ① 教室は後ろから入る。
入るときは必ず消毒する。
- ② 廊下や水飲み場で一定の距離を保つために印をつけて分かりやすくしました。



- ② 後半の下校時刻が遅くならないよう給食時間を重ねました。1年生も15時以降にならずに下校することができます。専科の先生方はお昼を食べる時間もままならない状態で奮闘しています。給食は教室、特別教室、ランチコーナー(特設)で食べています。



★児童が下校した後、教職員で教室、廊下、階段、トイレ等の消毒を行っています